
Desde la 
Porxada por Jaime V í ñ a l l o n g a 

LA COBERTURA SOCIAL DE LOS P.N.N. 
Uuizas ei fallecimiento, reciente y s ú b i t o , de un profesor uni

versitario, en una uoena local, haya puesto el aeao, en la llaga, 
ae 10 que rea ¡mente sucede con ios proiesores adjuntos y no nu
merarios, que con sus actuales con L i a tos, no tienen ni un sala
rio digno, ni una seguridad Soc i ai, ni la lógica continuidad en 
) j trabajo. 

La veraad es que entre tantas reivindicaciones oe otro tipo, 
muy generosas para los aemas, LOS proresores no numerarios oei 
tíacniner y adjuntos oe la Universidad, casi se fian o¡viciado cíe 
sus ramillas y oe su segundad ante la enfermedad y la muerte. 

Por eno, uamos paso hoy a un tema que se trato en 1a asam
blea ue ra^r^s ae nuestro instituto y en ocasión ae nombrarse 
nueva directiva, y nuevo presidente en la persona de Peciro Cruells, 
iditos ae ¡o que para ios Odreros es elemental (begunoad ¿ociai 
y contrato Laoorai acorde con ios tiempos), pero que Lie momen
to no saoia la forma para reivindicar. 

oe nos ocurre pensar que los ingresos de la A s o c i a c i ó n cíe 
Padres, sirvan para que, ae momento, se tengan tratos con una 
c o m p a ñ í a ae seguros, como ha hecno la Universiaaa y se asegu
ren, al menos, las cuestiones e c o n ó m i c a s de estos profesores. 

Repetimos; tantos árboles no nos dejaban ver el bosque. Ha 
bastado que nuestro buen amigo Joan Camps i G i r ó se nos fue
ra pdra darnos cuenta üe que, para nosotros los padres de alum
nos, había latente algo que esta ya vigente en toda E s p a ñ a , en 
tooas las relaciones laborales, pero que les taita a estos profeso
res adjuntos y no numerarios. La a p l i c a c i ó n ae las leyes del bs-
tado, al propio Estado. 

Nos alegra que la Universidad se haya adelantado en la solu
c i ó n del problema concreto de la familia de Joan Camps i Giro 
y que a nivel nacional se llamen, por fin las cosas por su nombre. 
LA NUtVA DIRECTIVA DE APA DEL INSTITUTO 
NACIONAL DE BACHILLERATO 

En la ú l t i m a Asamblea de Padres del Instituto, se e l i g i ó , sin 
necesidad de votaciones a la directiva del APA. Presidente: Pedro 
Cruells Dalmau; vicepresidente: J o s é Kiba Pararols; Secretario: 
Juan M a r q u é s S a l ó ; Cajero: Narciso Sirvent Moner; Propaganda: 
Juan Ventura Vernet; Vocales: Vicente Viaplana Oliveras; Grego
rio Pina Alvarez; Vicente B u ñ u e l Amador; Jesús Solsona O l l é ; Jo
sé Reixach P e i r ó ; José M a r í a Morte M ú g i c a ; Manuel Alerm Freí-
xas; Juan Forns Catafal; Carolina Casacuberta Cobera; Delegado; 
José Planas Serra. 

Se dio a conocer el Consejo Directivo del Centro, que se com
pone asi: Directora: M a r í a Pilar M o n t a n é Vidal; Subdirector: Ma
nuel Franco Miranda; Secretario: José A. Valilla M a s e g ú ; y Jete 
de Estudios: Marcelo Galobart. 

Esperamos y sinceramente deseamos, que sea una nueva eta
pa del Instituto y se ponga en p r á c t i c a lo que a c o n s e j ó el señor 
Franco: Con ser importante la p o l í t i c a , nunca debe olvidarse que 
el centro es b á s i c a m e n t e de e n s e ñ a n z a . «Se vienen a impartir y 
recibir, unas e n s e ñ a n z a s » . 

Por otra parte, el mismo señor subdirector, e x p l i c ó que el 
edificio había sufrido un desplazamiento, pero que los técnicos y 
arquitectos aseguraron no h a b í a peligro alguno de hundimientos, 
incluso en la sala de actos, actualmente cerrada. 
ELECCIONES EN EL CASINO 

El domingo, m a ñ a n a para el lector, tienen lugar elecciones en 
el Casino de Granollers Club de Ritmo, que en 1978, c u m p l i r á 
los cien años de su existencia. Se va a la e lección o reelección 
de presidente y de otros siete miembros, de la directiva que ce
san por haber terminado su mandato reglamentario. En estos mo
mentos, en que el Casino está enfrascado en la r e c o n s t r u c c i ó n de 
su teatro y algunas otras dependencias, es lógico que esta elec 
ción tenga un gran interés y es de esperar así lo entiendan les 
socios de la entidad. La Asamblea está convocada para las 12 del 
m e d i o d í a . 
EL CENTENARIO DE AMIGOS DE LA UNION 

La Sociedad Coral Amigos de la U n i ó n , celebra en el p r ó x i m o 
año 1977, el centenario de su f u n d a c i ó n . Al efecto se preparan 
importantes actos, de los que esperamos dar cuenta en su mo
mento. Mientras digamos, que los está preparando, la junta di
rectiva, que en la actualidad preside don L l u í s Sit jes Ballescá. 
PROTEGE TUS OJOS 

El servicio de p r e v e n c i ó n de la popular Mutua del Carmen, ha 
lanzado una p r o m o c i ó n con variedad de carteles, recomendando 
protejamos nuestros ojos. Esta p r o m o c i ó n a nivel europeo, se ha 
intensificado especialmente entre los trabajadores de las empre
sas vallesanas, que pertenecen a esta Mutua. 

SOBRE LOS CAMPEONATOS ESCOLARES 
Tres mil j ó v e n e s de ambos sexos, participan en los campeo

natos escolares de este a ñ o . Como novedad de los mismos está 
el Campeonato Holideportivo y la Gimnasia. Ambas actividades 
han merecido favorable acogida. 
OmNlUM CULTURAL 

Acusamos recibo de la revista Omnium Cultural. El ó r g a n o , 
catalán cié la calle Moneada barcelonesa, informa sobre el Con
greso ae Cultura Catalana, ei que por cierto se nan adherido ca-
bi tooas ias entidades de nuestro Vanes; ae las « festes F a b r a » , en 
C a s t e l l ó n , dei cataian y la prensa (, aunque no venga a cuento, re
cordamos que V A L L L Í fue la primera revista semanal b i l i n g ü e , 
desde iVJV); de los orfeones, del Instituto de bstuaios, ae la en
señanza de. c a t a l á n , de la oora del ballet popular y ael panorama 
üei l ibio / ei aisco. t s el b o l e t í n informativo n.° Ib. 
« C R O S S CIUDAD DE G R A N O L L E R S » 

Para el d í a IV, de este mes (domingo p r ó x i m o ) se anuncia 
ei Uecimo Gran t r e m i ó Internacional de Cross ciudad de Grano
llers, para caaetes, juveniles, alevines, infantiles, j ú n i o r y sénior 
internacional, t i Cross se celebrará como siempre, en las instala
ciones deportivas municipales de la avenida de la Victoria y sus 
cercanías, con entrada y salidas en las pistas de atletismo. 
VELA DE LA PLtGARlA 

bn o c a s i ó n , uel adviento, en ¡a parroquia de San Esteban, se 
celebran ias noenes de ios sábados, veladas ae la Plegaria, con 
reflexiones soure >a PALABRA y la c e l e b r a c i ó n de la E u c a r i s t í a . 
Hor otra, parte se ha hecno puoiico, que las colectas están dis
minuyendo ae forma alarmante, en especial las extraordinarias 
encaminadas a pagar las pequeñas deudas, que vuelven a ascen
der a 40.000 pesetas. 
LA SAGRADA PAM I LIA 

Esta semana se reunieron las celadoras de las Capillas de la 
Sagrada Familia, para tratar de la o r g a n i z a c i ó n de esta festividad 
religiosa. A ú n en muchas casas granollerense llegan las imágenes 
oe la sagrada lamina, ante las que se reza, siguiendo una ya an
tigua t r a d i c i ó n , a la que Granollers sigue apegado. 
tXCURSION DE ASVAT 

Este mes, bajo la d i r e c c i ó n del directivo señor N i ñ e r o l a , tiene 
lugar ¡a e x c u r s i ó n anual a Barce.cna, y este año va a visitarse el 
parque Gueil, ei Museo de Cera, y los palacios del Ayuntamiento 
y la D i p u t a c i ó n , donde han encontrado grandes facilidades a tra
vés de nuestro alcalde. ASVAT prepara para el p r ó x i m o mes, la 
visita a íos museos de la hermosa población de Sitjes. 
CUBA-76 

No queremos dejar constancia, la ponencia pronunciada 
por el abogado don Pedro Font P a d r ó , sobre el pasado, el presen
te y el futuro de Cuba, tratando de la más palpitante actualidad 
del tema, en el centro de estudios del que es director, el pasado 
lunes. « A t r a y e n t e el tema cubano y su r e v o l u c i ó n en m a r c h a » . Pa
rece que no va a quedarse en proyecto i n d e f i n i d o » . 
SANTA MARIA DE GALLECS 

De nuevo salta a la actualidad Santa M a r í a de Gallees, por ha
berse constituido en sociedad constructora de una ciudad para 
l^O.OOü habitantes, con una e x t e n s i ó n de 1.472 h e c t á r e a s y en 
terrenos comprendidos en los t é r m i n o s municipales de Mollet, 
Arenys, Paiau oe Plegamans, Santa Perpetua de la Moguda, Poli
nyà y Moneada. T e n d r á esta ciudad tres zonas muy destacadas, o 
sea ¡a industrial, la de viviendas (van a levantarse 31.206 y la 
tercera el bosque, que se c o n s e r v a r á y a u m e n t a r á . La Sociedad 
dispone de 350 millones de pesetas y a d e m á s del Ministerio, apor
tan cantidades diversas entidades de ahorro, y de la banca. Re
c o r d a r á n que, por f in, aparece el nombre de Santa Maria de Ga
llees, que VALLES pidió en su dia al Ministerio y lo mismo hizo 
nuestro Centro de Estudios. 
NUEVAS ENTIDADES BANCARI AS 

D á b a m o s cuenta la pasada semana, de la apertura en La Roca 
de una oficina del Banco de Bilbao, siendo su director José An
tonio Serra Monner. Hoy podemos, anunciarles que otra oficina del 
Banco de Bilbao, ha quedado abierta en Las Franquesas, y como 
director don Sixto Torino G a r c í a . Bendijo las instalaciones mo-
sén Francesc, p á r r o c o de C o r r ó d'Avall, p r o n u n c i ó su ofrecimien
to el nuevo director y c e r r ó el acto el alcalde de Las Franquesas 
señor T r a v é . En estos momentos de crisis el Banco de Bilbao nos 
da la mano, dijo. Las nuevas dependencias tienen rasgo y el se
ñ o r Torino es persona ya conocida y popular en los medios ban-
carios. Con esta noticia queremos destacar que se están abrien
do oficinas de bancos y Cajas de Ahorro, en Granollers y su cer
co comarcal, en abundancia. De seguro que con ello estaremos 
mejor servidos, aunque uno piensa en los puestos de trabajo que 
se abren, en este momento de crisis e c o n ó m i c a . 
OFICINA DE EMPLEO 

Esta oficina, instalada en la calle Angel G u i m e r à , 8, cubre los 
servicios de colocación que hasta ahora estaban a cargo de la Or
g a n i z a c i ó n Sindical. Son más de dos mil los parados en esta co
marca, que son atendidos por los miembros de este servicio del 
Ministerio de Trabajo. 
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